



19. Oktober 2023

Ihr Ansprechpartner Frau Till  
Telefon +49 8638 959-246  
Telefax +49 8638 959-200  
Zimmer 206  
E-Mail Stephanie.till@waldkraiburg.de

### Stadt Waldkraiburg ehrt 57 Sportlerinnen und Sportler

Es war ein kleinerer Kreis als die Jahre zuvor, die Leistungen, die geehrt wurden, aber wie immer ausgezeichnet. Vom ersten Platz bei Regional-Meisterschaften bis hin zu zwei Weltmeistern: Erster Bürgermeister Robert Pötzsch und Sportreferent Andreas Marksteiner ehrten 57 Sportlerinnen und Sportler und 10 Funktionäre für ihre sportlichen Erfolge und ihr Engagement.

Bei der 45. Sportlehreung im kleinen Saal im Haus der Kultur gab es eine Besonderheit. Aufgrund der Pandemie wurden nicht nur die Leistungen aus dem Vorjahr, sondern der letzten drei Jahre geehrt.

Laut der Ehrensatzung der Stadt kamen alle Sportler/innen in Frage, die in Waldkraiburg wohnen oder für einen Waldkraiburger Verein starten und einzeln oder mit einer Mannschaft **im Jahr 2020 - 2022** mindestens eine der nachfolgenden Qualifikationen erreicht haben:

- **1. Platz** bei Regional-Meisterschaften (mindestens Bezirksebene)
- **1. - 3. Platz** bei Bayerischen Meisterschaften
- **1. - 8. Platz** bei Deutschen Meisterschaften
- **Teilnahme** mit oder ohne Medaillengewinn an Olympischen Spielen, Paralympics, Welt- und Europameisterschaften sowie Pokalwettbewerben auf gleicher Ebene

38 Sportlerinnen und Sportler des Asia Sports Verein erhielten insgesamt 48 Bronzemedailles, 14 Silber- und zwei Goldmedailles. Alexander Anzinger vom EC Ebing e.V. wurden für seine herausragende sportliche Leistung – darunter zwei Weltmeistertitel – drei Bronzemedailles, eine Silber- und eine Goldmedaille überreicht. Erdogan Günes erhielt für seine Erfolge, darunter der erste Platz bei der Computerschach Weltmeisterschaft 2022, eine Goldmedaille. Die drei Sportler des Sport-Kegel-Verein Waldkraiburg e.V. konnten sich über drei Bronzemedailles freuen. Die 19 Sportlerinnen und Sportler des VfL erhielten für ihre sportlichen Erfolge 13 Goldmedailles im

**Stadt Waldkraiburg**  
Rathaus, Stadtplatz 26  
84478 Waldkraiburg  
Telefon +49 8638 959-0  
Telefax +49 8638 959-200

**Öffnungszeiten**  
Rathaus  
Mo–Fr, 8–12 Uhr  
Do, 8–18 Uhr  
oder nach Vereinbarung





19. Oktober 2023

Seite 2 von 2

Schwimmen (Sparte Piranhas), eine Goldmedaille im Eiskunstlauf sowie sechs Bronze-, drei Silber- und eine Goldmedaille im Bereich Leichtathletik.

„Mit euren Erfolgen habt ihr unsere Stadt regional, deutschlandweit, europaweit und sogar in der ganzen Welt präsentiert. Wir sind stolz auf Euch“, sagte Sportreferent Andreas Marksteiner. Erster Bürgermeister Robert Pöttsch schloss sich den Lobworten an: „In einer Zeit, in der sich viele hinter ihrem Handy verstecken, ist es schön zu sehen, dass Sie den Sport und die Bewegung als so hohe Priorität in Ihrem Leben haben. Sie können auf Ihre großen Erfolge stolz sein und ich wünsche Ihnen, dass Sie weiterhin daran anknüpfen können.“

Neben den Sportlerinnen und Sportlern werden auch langjährige Funktionärinnen und Funktionäre geehrt, die sich schon seit mindestens zehn Jahren um ihren Verein besonders verdient gemacht haben. Robert Pöttsch und Andreas Marksteiner ehrten zehn Funktionäre vom Sport-Kegel-Verein Waldkraiburg e.V., dem VfL Waldkraiburg und dem Reha Sportverein für ihr ehrenamtliches Engagement.

Besonders Highlight des Abends waren die Auftritte TSC sowie des Asia Sport Vereins.

---

**Zur Stadt:** Waldkraiburg ist ein starker Standort in Oberbayern, die zweitgrößte Stadt in Südostoberbayern und die wirtschafts- als auch einwohnerstärkste Stadt im Landkreis Mühldorf a. Inn. Aus einem ehemaligen Pulverwerk entwickelte sich in nur 60 Jahren eine prosperierende Stadt. Wachstum und Innovation, ein pfiffiger Unternehmergeist und eine unbedingte Zukunftsorientierung sind in Waldkraiburg seit seinen Anfängen fest verwurzelt. Politik und Verwaltung sind stets darum bemüht, optimale Bedingungen für ein erfolgreiches Umfeld herzustellen. Gemeinsam mit Industrie, Gewerbe, Verbänden, Handel und Handwerk bilden wir ein starkes Netzwerk und schaffen ein vertrauensvolles und freundliches Klima für Entwicklung.

Waldkraiburg ist gleichzeitig eine Stadt für Familien, weil Arbeit und Privatleben noch vereinbar sind. Hier findet man eine ansprechende Bildungslandschaft von der Krippe bis zum Abitur, kann seine Freizeit nicht nur in der reizvollen Landschaft des Inntals verbringen, sondern auch die vielfältigen Sport- und Kulturangebote nutzen und Teil der Gemeinschaft werden in einem der zahlreichen Vereine. Den Charme der Stadt macht aber vor allem seine Bevölkerung aus, die weltoffen und tolerant, modern und herzlich zugleich ist. Seit 2017 ist Waldkraiburg auch „Fairtrade Stadt“.